

ABSTRAK

Triyani Guspita: NIM.2008/05188. Efektivitas Implementasi Kebijakan Operasi Pasar Oleh PERUM BULOG Divisi Regional Sumatera Barat Terhadap Stabilitas Harga Beras (Studi di Pasar Raya Kota Padang).

Penelitian ini bertujuan untuk mengungkapkan bagaimana Efektifitas Implementasi Kebijakan Operasi Pasar yang dilaksanakan oleh Perusahaan Umum Bulog Divisi Regional Sumbar terhadap stabilitas harga beras di Pasar Raya Kota Padang. Penelitian ini dilatar belakangi oleh kurangnya pengawasan dan pengontrolan yang dilakukan oleh Perum Bulog saat pelaksanaan Operasi Pasar di Pasar Raya Kota Padang, Selain itu untuk mengidentifikasi kendala- kendala yang ditemui serta mengetahui upaya yang ditempuh untuk mengatasi kendala dalam implementasi kebijakan operasi pasar oleh Perum Bulog Divisi Regional Sumbar.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif, karena penelitian ini hanya berusaha untuk membuat deskripsi. sebagai gambaran tentang suatu keadaan sebagaimana mestinya. Pemilihan informan dalam penelitian ini memakai teknik *purposive sampling*. Jenis datanya adalah data primer dan data sekunder yang dikumpulkan melalui wawancara dan studi dokumentasi. Uji keabsahan data dilakukan melalui triangulasi sumber. Kemudian data dianalisis dengan cara reduksi data, penyajian data dan menarik kesimpulan dari data yang diperoleh selama penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Operasi Pasar yang dilakukan oleh Perum Bulog Divisi Regional Sumbar terhadap stabilitas harga beras di Pasar Raya Kota Padang adalah dapat menstabilkan harga bahkan cenderung menekan kenaikan harga beras. Sementara itu hambatan paling krusial yang ditemui dalam pelaksanaan operasi pasar terletak pada kurangnya pengawasan dan pengontrolan. Untuk mengatasi hambatan tersebut, maka Perum Bulog akan meningkatkan pengawasan dengan aparat keamanan dan pengontrolannya pada saat pelaksanaan operasi pasar, serta memberikan sanksi-sanksi yang tegas kepada oknum-oknum yang melakukan kecurangan. Peneliti menyimpulkan Kebijakan Operasi Pasar ini memang sudah berjalan sesuai aturannya, namun kegiatan Operasi pasar ini masih kurang efektif. Untuk itu Perum Bulog harus mempertajam arah /tujuan tentang pelaksanaan Operasi pasar dan meningkatkan dalam segi pengawasan dan pengontrolan serta meningkatkan kualitas berasnya.